



les charlois ont galéré

publié le 31/01/2013

Les professeurs sont venus nous réveiller vers 8 heures. Le réveil devient de plus en plus difficile, plus particulièrement pour Alexis et Lallie. Le petit-déjeuner nous attendait pour reprendre force et courage et pour aller retrouver nos moniteurs sur les pentes enneigées.



Nous voilà partis sur les pistes !! Petite anecdote du jour !!!!

en arrivant à la station (en haut des télécabines), Alexander s'est aperçu qu'il avait 2 pieds droits (chaussures).



Le groupe 3 a fait des exercices pour se préparer au test de demain pour déterminer notre niveau. Le groupe 4 a fait le snow-park (rampes et bosses). Alexander et Caroline V sont tombés, ils ont fait des pistes noires et rouges. Il était déjà 12 heures, donc nous sommes rentrés au chalet. Des hamburgers- frites et des glaces nous attendaient, c'était un régal !!!

En repartant aux oeufs, Hugo très enfantin, a eu la bonne idée de sauter d'un mur dans la neige. Il s'est retrouvé dans un mètre de neige complètement bloqué et y a perdu ses chaussures.

La chute rigolote revient à Thomas qui est tombé au départ du télésiège sur le tapis roulant en faisant un grand écart.

La neige était très molle et beaucoup d'élèves sont tombés (Pierre, Teddy, Dylan et Coline) ainsi que M Fortin.



Ce soir nous avons une intervention d'un pisteur qui vient nous parler de sa profession ainsi que de la sécurité.
Demain, nous passons nos étoiles et nous sommes un peu anxieux à l'idée de ne pas l'avoir.
A demain !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.